

# La UJI aplaza la fiesta de su 30º aniversario - Mediterráneo - 23/02/2021

A CAUSA DE LA PANDEMIA

## La UJI aplaza la fiesta de su 30º aniversario

► **Mantienen el 26 de febrero como no lectivo para la universidad**

|| I.C.  
CASTELLÓN

La Universitat Jaume I, a través de su consejo de dirección, acordó aplazar la fiesta de conmemoración de la creación de la UJI, prevista para el viernes 26 de febrero, a causa de la situación generada por la pandemia y el mantenimiento de las restricciones extraordinarias hasta el 1 de marzo por Sanitat. La celebra-

ción del día en que entró en vigor la ley fundacional de la universidad, de la que se cumplen ahora 30 años, se realizará en una nueva fecha todavía pendiente de determinar.

No obstante, el aplazamiento mantiene intacto el calendario académico, por lo que el día 26 seguirá siendo no lectivo, aunque sí laborable. En esta jornada también tenían lugar las populares paellas universitarias dirigidas al estudiantado, que por el mismo motivo han quedado suspendidas mientras barajan alternativas factibles. ≡